

Date : 23/03/12

Hippopotamus ouvre sa 1ère franchise en Thaïlande

Le Groupe Flo vient d'annoncer l'ouverture de son 28ème restaurant à l'international. Il s'agit de l'implantation du premier **Hippopotamus** en Thaïlande, à Bangkok. Un deuxième devrait ouvrir ses portes en fin d'année.

Les prochaines ouvertures programmées en franchise : un Tablapizza d'Alger en juin, un deuxième Hippopotamus à Singapour, plus la dizaine de projets en cours de finalisation, dont la signature d'un partenariat en Tunisie pour les marques Hippopotamus et Tablapizza signé la semaine dernière lors du Salon Franchise Expo Paris; elles permettront à Groupe Flo de dépasser la trentaine de restaurants à l'international dès cette année 2012.

1er Groupe français de restauration commerciale multi-marques en France, le Groupe Flo rassemble plus de 300 restaurants dans le monde au travers de multiples chaînes de franchise (Flo, Hippopotamus, Tablapizza, les Tavernes de Maître Kanter, Bistro Romain) et ses adresses prestigieuses Bofinger, La Coupole, Vaudeville, Excelsior...

Pour créer une franchise Hippopotamus il faut un apport personnel de 250 000 €

Évaluation du site

Portail de la franchise. Il distille infos et conseils sur ce domaine. On y trouvera aussi un annuaire français et européen de la franchise, ainsi que des brèves et interviews.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 17

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine